



## “En paz descanse el gran futbolista y humilde maestro”: López Obrador

DE LA REDACCIÓN

El presidente Andrés Manuel López Obrador y el canciller Marcelo Ebrard lamentaron en redes sociales la muerte del llamado Rey del fútbol, Edson Arantes do Nascimento, Pelé.

A través de Twitter, el mandatario abrió un hilo en el que aseveró que Pelé probablemente influyó en otros astros del balompié. “Que en paz descanse Pelé, el gran futbolista y humilde maestro que seguramente influyó con su ejemplo a jugadores como Ronaldinho, quien sostuvo en febrero de 2021: ‘Mi padre me decía que era mejor aprender a dominar balón descalzo para tener la sensibilidad en el pie y le prometí que dominaría aquella pelota como ningún otro, pero lo que realmente sucedía era que él no tenía dinero para regalarme un par de zapatillas’”, tuiteó.

López Obrador acompañó su tuit con una fotografía de Ronal-

dinho cuando era pequeño dominando el balón.

Por su lado, el canciller Marcelo Ebrard envió ayer sus condolencias a los amigos y familiares del astro brasileño Edson Arantes do Nascimento, Pelé, y publicó en las redes sociales imágenes de cuando el astro visitó la Ciudad de México mientras él era jefe de Gobierno.

“Lamento mucho el fallecimiento de Pelé. Tuve en suerte verlo jugar en 1970 y recibirlo en la jefatura de Gobierno como visitante distinguido. Jugador inigualable y símbolo de muchos sueños logrados de Latinoamérica. Condolencias a sus familiares, numerosos seguidores y amigos”, dijo el funcionario.

A su vez, también en su cuenta de Twitter, Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI, declaró: “hoy el fútbol pierde a un hombre extraordinario, una leyenda que a lo largo de su carrera inspiró a muchas generaciones a través de la pasión por el deporte. Descanse en paz, Pelé”.



► El mandatario mexicano compartió una anécdota y una foto de la infancia de Ronaldinho para ejemplificar la influencia de Pelé. Foto tomada de Twitter.